



一学期を終えて

校長 川井 まさよ

保護者・地域の皆様には本校の教育活動に御理解をいただき有難うございます。

緊急事態宣言やまん延防止措置等の中での学校生活ではありましたが、感染拡大防止に努めながらもできる工夫をし、できる限りのことを行いながら、一学期を終えることができました。

5月末の運動会は、時間短縮や種目、無観客という制限はあったものの、全学年そろって実施できたことは、教育活動において大きな意義があったと思います。例えば、学級では、作戦会議を何回も開き、学年種目についてどのようにしたら成功するか、苦手な人をどうカバーするかなど、意見を出し合い取り組みました。また、クラス旗の制作では、担当の生徒たちが図案を具現化するため、細部にわたるまで丁寧に描き、完成させました。当日は、運動会実行委員を始め、担当の係の仕事をやりきりました。そのほか、応援や競技に全力で取り組んだこと、3年生が最上級生としてのあるべき姿を後輩たちに示したことなど……。この行事を通して、子供たちは、多くのことを学び、成長することができました。

また、日常においても、主体的に自分の役割を果たそうとする姿が見られました。例えば、6月には、3年の学年委員会の発案で、学年委員会主体のあいさつ運動が行われました。これは、廊下でのあいさつが小さくなったり、減ったりしているという現状に対し、「あいさつの活発化」を目的に企画されたものです。あいさつ運動は学習生活委員会が担当として行っていますが、学年委員会も取り組むことで、学校全体のあいさつに対する意識を高めようとしてきました。「自分たちの誇れる、より良い学校をつくる」ために、学校全体に目を配り、どのような課題があるのかを自分たちで見つけ、それを解決するための策を話し合いで決め、自分たちで取り組むことができたことは、集団の一員として自分の所属する集団を向上させようとする姿勢であり、良き社会人としての大きな成長と捉えています。

本日配布した通知表の所見には、生徒各自が自分の担当する委員会や係活動、当番活動において、決められた仕事だけをこなすのではなく、どうしたら学級・学年を向上させていくことができるのか、という視点で、工夫して自分の仕事に取り組んできたことが書かれています。自分の役割に対する責任感の向上と、集団に寄与しようとする気持ちが、生徒の所属する集団全体への成長とつながっていると感じます。ご家庭においても、所見に書かれている評価や夏休みの三者面談での話などで生徒の成長の様子をご確認いただければと思います。

緊急事態宣言が発令され、オリンピックの学校連携観戦の中止の決定後、都内会場では無観客開催となるなど、夏休み中もコロナウイルス感染症防止のための制約が続きます。いつまで、この状況が続くのかはまだわかりませんが、一日も早くこの状況が改善し、2学期以降、子供たちがもっと生き生きと様々な活動に取り組めることを強く願います。そして、1学期同様、できる方法を模索しながら、できる限り実施する方向で教育活動を継続してまいります。

今後も生徒たちが、学習も含め様々な活動を通して、それぞれの目標を達成できるよう、学校でも指導していきます。そして、家庭・地域と協力し、「良き社会人」の育成に努めてまいります。2学期の始業式に生徒全員が元気に登校し、スタートできますよう、保護者の皆様のご支援、ご協力をお願いいたします。

夏季休業中の生活について



明日（7月21日）より夏季休業が始まります。昨年度は大変短かった休業期間ですが、今年度は8月24日までの35日間の長期となります。生活指導部では夏休みのしおりを発行しました。毎日の様子の記載、ならびに生活のきまりの掲載をしております。ご家庭でのお子様への指導にご活用いただければ幸いです。

夏休みのしおりは8月25日（水）の始業式の際に学校へ持参し、担任へ提出となります。その他の始業式当日の詳しい持ち物や時程については各学年から出されているお便りをご覧ください。ご不明な点がございましたら、三者面談の際等に担任までお問い合わせください。

三者面談につきましては来週26日（月）～30日（金）までの予定で行います。パーテーションや手指消毒用アルコールの設置など感染対策を講じて実施いたします。短時間ではありますが、日頃の学校での行動の様子や学習評価について、担任より改めてお伝えさせていただきます。また、ご家庭での様子等をお聞かせいただき、今後の学校での指導の参考とさせていただきますと幸いです。

部活動につきましては、各部活動顧問より発行されている練習予定をご確認ください。本校では部活動ガイドラインならびに今回の緊急事態宣言発令に伴う回数・時間制限等に沿った練習計画としております。感染症対策として、大会当日を除いて昼食をはさむことのないように計画しておりますが、活動日には水筒等の持参、部活動のない日の生活リズムの確立等、熱中症対策へのご協力をお願いいたします。

東京2020大会に係るグッズの持ち帰りについて

本日、東京都環境局総務部環境政策課より東京2020大会期間中の暑さ対策グッズとしてネッククーラーが、また東京都教育委員会より学校連携観戦の際に使用する予定だった遮光ボード・チケット・ストラップが、それぞれ学校に届きましたので、全生徒を対象として配布いたしました。持ち帰っておりますのでご確認ください。

二中学生の活躍

剣道部 **東京都選手権大会** 出場！

男子団体戦2回戦進出 女子団体戦1回戦敗退

女子個人戦…川瀬智子<3-1>3回戦進出、久徳沙和<3-3>4回戦進出

多摩大会 野球部 地区代表決定戦まで進出し、惜敗

テニス部女子団体戦 多摩大会出場

8ブロック選手権大会

テニス部女子…(常磐井美柚<2-4> 豊田埜恵<2-1>)組 5回戦進出

小金井市内大会 テニス部男子・女子とも準優勝

10地区選手権大会

バドミントン部 女子ダブルス(遠藤沙音<3-4>小松美咲<3-3>)組ブロックベスト16



ウィンドアンサンブル部は東京都吹奏楽コンクールに出場します（8月9日（月））。また、夏季休業中、また夏季休業終了直後の週末を中心に、2年生を中心とした新人戦が始まります。市内・地区・ブロックなど、各大会での二中学生の健闘を祈ります。